

ABSTRAK

Fika Uswatun Hasanah (2023) : Pelaksanaan Pengawasan Dan Tindakan Kementerian Luar Negeri Terhadap Imigran Ilegal WNI Di Kuala Lumpur Malaysia Berdasarkan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2011 Tentang Keimigrasian Dalam Perspektif Siyasah Dauliyah.

Berdasarkan Undang-undang Nomor 6 tahun 2011 tentang keimigrasian tercantum pada pasal 8 (1) bahwa setiap orang yang masuk atau keluar wilayah Indonesia wajib memiliki dokumen perjalanan yang sah dan masih berlaku. Namun pada kenyataannya masih ditemukan 239 warga negara Indonesia terpaksa dipulangkan yang disebabkan dokumen perjalanan yang tidak sah dan sudah tidak berlaku.

Penelitian ini bertujuan untuk 1) mengetahui apa faktor-faktor yang melatar belakangi timbulnya imigran illegal warga negara Indonesia di Malaysia. 2) mengetahui mekanisme pengawasan dan tindakan terhadap imigran illegal warga negara Indonesia di Kuala Lumpur Malaysia berdasarkan undang-undang nomor 6 tahun 2011 tentang keimigrasian. 3) Mengetahui tinjauan siyasah dauliyah terhadap pelaksanaan pengawasan dan tindakan imigran illegal warga negara Indonesia di Kuala Lumpur Malaysia.

Penulis menggunakan beberapa teori dalam penulisan ini, diantaranya: teori pengawasan, teori tanggung jawab negara, dan ditinjau dari teori siyasah dauliyah untuk mewujudkan perdamaian.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan jenis penelitian kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan yuridis empiris yang terdiri atas sumber data primer yang diambil dari peraturan perundang-undangan, data sekunder, observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian dari penelitian ini yaitu: 1) faktor yang mempengaruhi timbulnya imigran illegal dikarenakan biaya mengurus dokumen yang mahal, proses mengurus dokumen yang rumit, permasalahan ekonomi, koneksi keluarga dan sindikat perdagangan orang. 2) Pengawasan operasional dilakukan dengan melakukan kegiatan rutin dan operasi di lapangan dengan melakukan serangkaian pemantauan atau penyelidikan secara wawancara, pengamatan dan penggambaran, pengintaian, penyadapan, pemotretan, penyurupan, penjejukan, penyusupan, penggunaan informasi dan kegiatan lainnya. 3) ditinjau dari siyasah dauliyah pelaksanaan pengawasan dan tindakan kementerian luar negeri terhadap imigran illegal wni di Malaysia sudah sesuai dengan dasar dasar siyasah dauliyah yaitu *al-ta'awwun* dilihat dari adanya kerjasama antara pemerintahan Indonesia dan Malaysia.

Kata Kunci: Pengawasan, Imigran illegal, Siyasah Dauliyah.